

## DIMANCHE DES RAMEAUX ET DE LA PASSION

+

*Eschau-Ohnheim, samedi-dimanche 1<sup>er</sup>-2 avril 2023*

Chers frères et sœurs dans le Christ,

Il est bien commode de faire partie d'une foule. On se laisse porter par les sentiments de ceux qui nous entourent, on suit le mouvement, sans forcément se sentir tellement responsable. Une foule avait acclamé Jésus lors de son entrée à Jérusalem, et au début de cette célébration nous nous y sommes joints, en retrouvant cette joie d'accueillir en Lui le Fils de David, le Roi promis. A l'heure de la Passion, il y avait aussi une foule autour de Jésus, pour réclamer Sa mort, pour L'insulter, pour Le moquer dans Son impuissance.

Il s'agit pour nous de sortir de la foule, pour nous laisser toucher personnellement, individuellement par tout ce que Jésus a vécu. Il n'est pas mort pour l'humanité en général ; Il S'est offert par amour pour moi, pour vous, pour chacun de nous. Pour chacun, Il a versé tout Son Sang, Il est allé au bout de l'amour. Dans toutes les étapes de cette Semaine Sainte, laissons-nous toucher par cet amour, acceptons de nous laisser bouleverser, permettons-Lui de nous sauver. Ainsi nous conduira-t-Il, chacun, et tous ensemble, vers la joie de Sa Pâque, cette joie que le monde ne connaît pas, et que personne ne pourra jamais nous enlever.

P. Jean-Sébastien +